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VOYELLES NASALES.

IN, AN, ON, UN

On appelle nasales les quatre voyelles in, an, on, un, parce

qu'il faut, pour les bien prononcer, que l'air, en s'échappant

de la poitrine, passe par le nez.

Pour les deux voyelles nasales in, an, ne craignez jamais

d'ouvrir trop la bouche
;
plus vous l'ouvrirez, mieux vous

prononcerez. Les deux autres voyelles un, on, sont fermées.

Am, ean, en, em, un, aih, ein, eon, um, eun, ne sont tou-

jours que les diverses représentations des quatre voyelles na-

sales.
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on, eon, que l'on prononce on, plongeon, pigeon.
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' Joacliim
dessein
faim

^ sain

f Empereur
(
Ambassadeur

l Jean

1
Ingrédient

I^Laon, paon
f Parfum

LES CONSO?rNËS.

Me servant du procédé des célèbres grammairiens MM. de

Port-Royal, nous prononcerons les consonnes : be, que, de,

fe, gue, lie, je, ke, 1r, me, ne, pe, que, re, se, te, ve, kse, ze.
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